



Se realiza entrega de computadores a través de BECAS TIC a alumnos de séptimo año básico en Pencahue



Este 2025 el Gobierno de Chile, en la región del Maule, entregará 9.667 Becas de acceso a la Tecnología, información y Comunicaciones (TIC) a estudiantes de séptimo básico, pertenecientes a las 30 comunas de la región del Maule, quienes recibirán computadores con conexión a internet, aportando a la equidad digital y el fortalecimiento de sus trayectorias educativas.

A fecha, en la región del Maule, se han entregado computadores a estudiantes de las comunas de: San Clemente, Molina, Longavi, Chanco, Pelluhue, Empedrado, Constitución, Cauquenes, Pencahue y Cupepto. Esta iniciativa, impulsada por el Gobierno de Chile, mediante Ministerio de Educación a través de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (JUNAEB), a nivel país, beneficiará, a 129 mil estudiantes de séptimo bá-

sico de establecimientos municipales y particulares subvencionados.

Durante esta semana, en una actividad, desarrollada en Pencahue, con la presencia del alcalde, José Miguel Tobar, se benefició a 70 alumnos, los cuales recibieron su computador portátil, herramienta clave para apoyar sus trayectorias escolares.

En relación a esta cere-

monia, la seremi de Gobierno, Nataly Rojas, señaló que «estos computadores, son una herramienta, que busca potenciar los aprendizajes de las y los estudiantes en educación escolar». Además, agregó que, «uno comparte y empatiza con la alegría de las familias y apoderados, ya que sabemos que esta es una herramienta que probablemente para muchos, sería



un sueño poder adquirir y que quizás los bolsillos no alcanzan muchas veces para este tipo de instrumentos, por lo tanto, que llegue este computador a las y los niños, es para toda la familia un tremendo apoyo», concluyó la vocera de Gobierno.

Así mismo, Patricio Uribe, director regional de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb), indicó que, «hoy estamos entregando alegría y herramientas a las y los estudiantes de séptimo básico de esta comuna. Esta es una política pública maravillosa, ya que entrega igualdad de oportunidades a todas y todos los niños de nuestro país», concluyó Uribe.

El programa Becas Acceso a Tecnología, Información y Comunicaciones (TIC) consiste en proveer a la o el estudiante beneficiario un set de herramientas TIC para el estudio que corresponden a un computa-



dor (notebook) o su equivalente con softwares, información o contenido digitalizado y conectividad a internet. Su principal objetivo es contribuir al logro de objetivos de aprendizajes de estudiantes en la educación escolar.

Por su parte, uno de los beneficiarios que recibió su computador, Héctor Inostroza Puente, del Colegio de Batuco de Pencahue, señaló que «estoy muy alegre, ya que este es mi primer computador y doy las gracias a diosito y a la Junaeb por habérmelo entregado, ya que me permitirá hacer mis tareas y jugar un ratito con mis compañeros, pero especialmente para estudiar y hacer mis tareas».

«Estoy muy contenta y doy las gracias a Dios por la oportunidad que le entregaron a mi nieto de tener un computador, yo, fácilmente, no se lo iba a poder

comparar y le dieron esta oportunidad a mi niño, el cual con ansias contaba los días para que le entregaran su computador y por lo mismo, estoy muy agradecida de todas las personas que nos dan la facilidad de tener este computador, ya que con esto, mi niño podrá estudiar y hacer sus tareas», concluyó Jessica Aguilar, apoderada y abuela de uno de los niños que recibió su computador de parte del Gobierno de Chile.

Cabe señalar que a nivel nacional, este año, serán más de 129 mil estudiantes beneficiados con este programa del Gobierno de Chile, que entrega computadores de última generación. Notebooks ultra portables con procesadores Intel de 12ª generación, discos duros sólidos de 128 GB y pantallas full HD, además de conexión gratuita a Internet.

